

- 
- Materia: Salud pública.
 - Cuatrimestre: 6to
 - Alumno: Airy del Rosario
Bautista Guillén.

Estrategia del sector de salud.

La tasa de mortalidad mundial de menores de 5 años ha disminuido un 53% desde 1990 y la mortalidad materna mundial un 44% durante el mismo periodo. A pesar de estos logros, persisten las desigualdades dentro y fuera de los países. Además de una carga continua de enfermedades transmisibles, la incidencia y prevalencia de causas no transmisibles de muerte y discapacidad en los países de ingresos y medianos son inaceptablemente altos. (salud publica/2020/pag, 21).

A pesar de que la tasa de mortalidad haya disminuido, e incremento y aparición de nuevas patologías, se encuentra al orden del día. Pero es muy necesaria la orientación de cómo prevenir y poder tratar a tiempo estas nuevas enfermedades. Pero sobre todo fomentar una buena alimentación, tanto en las madres gestantes como en la etapa de la lactancia, ya que se considera una de las etapas más importantes en nuestra vida, debido al crecimiento y el desarrollo, ya que las etapas más importantes, de lo contrario si no se lleva una buena alimentación a temprana edad, esto podría afectarnos y dejar daños colaterales.

Así mismo, los contextos en que viven los niños están cambiando. En 2030, los niños vivirán en un mundo más viejo, más urbano y más interconectado. Debido al descenso de las tasas de fecundidad y el aumento de la esperanza de vida, el porcentaje de niños, con respecto a la población mundial disminuirá, y aumentará las tasas de dependencia. (salud publica/2020/pag, 21).

Tasa de dependencia: se define como la proporción de personas dependientes (personas menores de 16 años o mayores de 64) sobre la población en edad de trabajar. (observatorioabaco.es/1991-2012/pag 1).

Al aumentar la tasa de dependencia, puede generar esto una mejor economía o una crisis económica y bajas, o en su peor caso oportunidades nulas de trabajo, que existe una mayor posibilidad que la economía se deteriore, y esto no generara un ambiente con mayor acceso a la salud pública.

La UNICEF imagina un mundo, en el que ningún niño muera a causa de una enfermedad evitable y en el que todos los niños desarrollen plenamente su potencial con salud y

bienestar. Para el periodo inicial de 5 años comprendido entre 2016 y 2020, la estrategia de salud de UNICEF (denominada la estrategia) establecidos objetivos generales.

1. poner fin a la mortalidad materna, neonatal evitable.
2. Promover la salud y desarrollo de todos los niños.

Para lograr estos objetivo, la estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida. (salud publica/20202/pag, 22)

Si considera el punto mas importante, que a mi opinión una de las claves para lograr el desarrollo de los objetivos es la lactancia y proyectos que respalden la nutricion de las madres con bajos recursos, principalmente dirigida a la gente de comunidades y pueblos rurales, pero no olvidando la ciudad que a pesar de la existencia de mas posibilidades, existen empleos mal pagados que no sustentan la cuota alimentaria.

A fin de que los programas de salud concentre sus prioridades y sean mas coherentes entre ellos, la estrategia emplea 3 enfoques.

Corregir las desigualdades en los resultados de salud.

Fortalecer los sistemas de salud, incluidos la preparación y respuesta frente a emergencias y residencias.

Promover políticas y programas integrados y multisectoriales

Estos 3 enfoques deben fundamentar toda la programación y la participación de la UNICEF en el sector salud. (salud publica/2020/pag, 23)

Los programas de salud siempre suelen ser una buena opción para contribuir al bienestar del pueblo, mas sin embargo existe un numero infinito de posibilidades de que el gobierno haga mal uso de ellos, por eso, la supervisión de parte de la empresa o institución que lo respalda, traería mejores resultados.

La UNICEF, ofrece una buena estrategia para amenorar los porcentajes de la tasa de mortalidad maternal y neonatal, mas sin embargo para que esta llegue a su éxito esperado, requiere del apoyo del pueblo, es decir educar a la población entorno a la salud y su importancia, también hacerles conocer sus valores como ciudadanos y no limitarlos o excluirlos. Una buena organización y un alto liderazgo serial el complemento perfecto como también lograr que el gobierno acceda a facilitar los recursos necesarios.